

Fecha: 05-02-2026
 Medio: El Heraldo Austral
 Supl.: El Heraldo Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Gorros chilotas son parte del uniforme oficial del Team Chile para la ceremonia inaugural de los JJ.OO Invierno Milano-Cortina 2026

Pág. : 11
 Cm2: 596,5

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida



Gorros chilotas son parte del uniforme oficial del Team Chile para la ceremonia inaugural de los JJ.OO Invierno Milano-Cortina 2026

Con Italia como telón de fondo, Falabella vuelve a acompañar el camino del Team Chile, vistiendo a la delegación nacional para la ceremonia inaugural en los Juegos Olímpicos de Invierno Milano-Cortina 2026. La propuesta fue desarrollada a través de su marca Basement, en colaboración con la diseñadora chilena Javiera Jordán, y será utilizada por el equipo chileno durante la competencia que se disputará entre el 6 y el 22 de febrero.

Como antecedente a los Juegos, los uniformes fueron presentados este miércoles en Milán, en un fashion show internacional realizado en uno de los principales polos creativos del mundo. La instancia reunió a delegaciones de más de una decena de países y a marcas de renombre global —como Ralph Lauren, Armani, Joma y Salomon— posicionando a Chile como el único país latinoamericano presente en esta exhibición previa al evento

olímpico. En representación del país, participaron del desfile Trinidad de la Noi y el deportista olímpico del Team Chile de Vóleibol Playa, Esteban Grimalt.

El diseño del vestuario prioriza funcionalidad, abrigo y comodidad, respondiendo a las exigencias climáticas propias del invierno europeo, junto con una propuesta estética que proyecta una imagen contemporánea de Chile.

“El diseño de los uniformes responde al desafío de representar a Chile en un escenario global, integrando identidad nacional, alto rendimiento deportivo y una sofisticación contemporánea. La propuesta combina los colores y símbolos del país, la montaña, el mar, la pasión y la estrella, con una mirada urbana y actual. Reforzando siempre nuestro propósito de tener lo último de la moda primero en Falabella”, señala Javiera Jordán, diseñadora de la colección.

Uno de los sellos distintivos de la propuesta está en su confección.

Los gorros que forman parte del uniforme fueron tejidos a mano, uno a uno, por artesanas de Chiloé, incorporando técnicas tradicionales del sur del país. El diseño se completa con botones que integran la estrella como un detalle identitario.

“En Falabella apoyamos a los deportistas nacionales y el diseño local. Definitivamente la moda y el deporte nunca habían estado tan unidos, y es un orgullo estar

una vez más apoyando al Team Chile, esta vez de la mano de Javiera Jordán y de las artesanas de Chiloé, con quienes llevamos identidad, oficio y una mirada contemporánea de Chile hasta Milán”, señaló Cristián Portilla, gerente de negocios vestuario de Falabella.

En lo deportivo, el Team Chile estará representado por Matilde Schwencke en esquí alpino y un representante nacional en Esquí Alpino masculino, aún por definir, Stephanie Joffroy en ski cross y Sebastián Endrestad en cross country. Schwencke y Endrestad debutarán en la máxima cita del deporte invernal.

“Desde su creación, el Team Chile ha tenido como objetivo estar a la vanguardia en lo deportivo, pero también en todo lo que rodea al mundo olímpico fuera de las canchas. Este exclusivo desfile organizado por el Comité Olímpico Internacional en Milán es un gran ejemplo de eso, ya que podremos compartir un espacio con los países más desarrollados del planeta. Estamos muy agradecidos de Falabella por su participación en este proyecto”, Loreto Santa Cruz, Gerente General del Comité Olímpico de Chile.

Los Juegos Olímpicos de Invierno Milano-Cortina 2026 comenzarán el 6 de febrero, con ceremonia inaugural en Milán, y serán transmitidos en Chile por CHV y Claro Sports.

